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Hi Männer!
Leider habe ich mir nirgends notiert, wann ich genau mit der Einnahme von Finasterid begonnen
habe, 5 Jahre sind es aber mindestens.
Ich habe durchweg Proscar benutzt und die Tabletten gefünftelt. D.h. jeden Morgen eine Dosis
von 1 mg Finasterid mit einem kleinen Glas Wasser. 
Ausgangslage war eine noch nicht dramatische aber erkennbare Lichtung im Bereich des
Oberkopfes. Die Wirkung hat schon nach einigen Wochen eingesetzt und hält unvermindert an.
Inzwischen habe ich wieder fast normal volles Haar und wurde auch von Leuten darauf
angesprochen, die ich nur selten sehe, und die nichts von meiner Tabletteneinnahme wussten.
Insofern kann ich sicher sein, dass ich mir die Wirkung nicht nur einbilde.
Zu Nebenwirkungen kann ich nur feststellen, dass ich seitdem offenbar ein vermindertes
Ejakulatsvolumen habe, bzw. es kommt nicht mehr so "hinausgeschossen" wie früher.   
Naja, als Pornodarsteller hatte ich eh nicht vor, tätig zu werden, und von daher kann ich ganz
gut damit leben.   Erektionsstörungen oder verminderte Libido konnte ich dagegen nicht
feststellen.
Inzwischen nehme ich seit ein paar Monaten nur noch 1/6 Tablette täglich, also ca. 0,83 mg
Finasterid ein und bemerke keinen Unterschied.
Demnächst werde ich auf die günstigere Variante von Heumann oder ähnliches
zurückgreifen (75,- Euro für 100 Stück) und hofffe, dass man die auch gut mit einem
Messer teilen kann.

Allen anderen wünsche ich ebenfalls viel Erfolg!!!
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